

Lundi 18 janvier 2010, Aulnay-sous-Bois

Aulnay-sous-Bois s'associe à la Croix-Rouge française et mobilise ses forces par solidarité avec Haïti

Frappée douloureusement par le séisme survenu le 12 janvier 2010, Haïti se retrouve dans un état de détresse. Touchée et émue par la situation grave vécue par le peuple Haïtien, la ville d'Aulnay-sous-Bois adresse ses sincères condoléances aux familles endeuillées et souhaite exprimer sa solidarité en apportant un soutien concret. Ainsi, une large manifestation de soutien est organisée pour venir en aide à toutes les personnes touchées par cette tragédie.

En partenariat étroit avec la Croix-Rouge française, la délégation départementale de la Seine-Saint-Denis et la délégation locale d'Aulnay-Sous-Bois, la Ville donne rendez-vous à tous les habitants le :

Mercredi 27 janvier 2010

A partir de 18h

Gymnase Pierre SCOHY

1 rue Aristide Briand

Associations, habitants, élus... Toutes celles et tous ceux qui souhaitent apporter leur contribution se retrouveront pour manifester leur soutien. Animations et concerts seront au programme.

Tous les fonds collectés seront intégralement reversés à la Croix-Rouge française. Une collecte de solidarité sera également organisée par la mise en place d'urnes à l'entrée de la salle ; les chèques devront être libellés à l'ordre de :

Croix-Rouge française « Séisme Haïti »

75 678 Paris cedex 14.

Par ailleurs, Gérard SEGURA, maire d'Aulnay-sous-Bois, proposera lors du prochain conseil municipal, le vote d'une subvention exceptionnelle afin d'apporter son aide à la population d'Haïti et de participer aux actions de reconstruction des zones sinistrées.

Face à cette catastrophe incommensurable, la mobilisation des Aulnaysiens est essentielle.

Toutes les personnes qui souhaitent des renseignements complémentaires peuvent écrire à l'adresse suivante : solidarite-haiti@aulnay-sous-bois.com

Les Aulnaysiens ayant un lien de parenté avec des personnes se trouvant à Haïti, peuvent contacter la cellule d'urgences du Ministère des Affaires Etrangères au numéro suivant : 01 45 50 34 60 ou se connecter au site internet suivant : www.icrc.org/familylinks